

Les députés autrichiens appellent le gouvernement à proclamer « l'urgence climatique »

La quasi-totalité des partis parlementaires autrichiens ont lancé un appel en faveur du climat et exigent "un signal politique fort" de la part du gouvernement et de la diplomatie autrichienne. L'extrême droite a moqué le "populisme climatique" de l'initiative . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)